
（別 紙） 

回  答  書 

 

ご提案等の内容 

 

  主題：森野の除雪をしてほしい 

内容：除雪がなかなかこないので、除雪をしてほしい。 

      尾野本小学校が廃校になってから除雪をあまりしなくなりました。 

                                                     （１０代  男性） 

 

 

ご提案等に対する回答 

 

  町の取り組み説明等（建設水道課） 

町では、尾野本小学校が閉校した後も、森野自治区の道路除雪内容の変更

は行っていません。 

  西会津町の道路除雪の基準ですが、道路上の積雪が 15㎝を超えた際に除雪

車が出動しています。例年は、夜間の降雪で夜のうちに積雪 15㎝を超えるこ

とが多く、夜中から早朝にかけて除雪を行っています。しかし、今冬は降雪

量が相対的に少なく、朝方になってから 15㎝を超えた日は、それから出動す

るため森野地内の除雪作業が午前９時過ぎになったこともありました。 

  今後とも町では除雪基準を上回る積雪があった場合は、町民の皆さんの生

活に支障を来たさないよう、道路除雪作業に万全を期してまいりますのでご

理解とご協力をお願いします。 

 

町長回答 

    町長へのおたより、ありがとうございます。除雪車が来ないので困ってい

るとのことでありますが、担当課に状況を確認しました。除雪する目安もあ

りますが、生活優先でありますので苦情の無いようにしっかりと早めに行っ

てくださいと、建設水道課に連絡しましたのでこれからは万全を期して行う

と思います。ご安心ください。 

                                          （平成２８年１月２６日公表） 

 


